

Firmengeschichte

Die Brüder Beat und Christian Zürcher (Söhne von Theres und Anton Zürcher-Steiner, Luegeten/Waldhof, Menzingen) und René Zürcher (Sohn von Rosmarie und Isidor Zürcher-Zurbrügg, Unterschwand, Menzingen) gründeten 1989 die „Zürcher Holzbau AG“. Am 26. Januar 1989 wurden die Statuten öffentlich beurkundet und am 27. Januar 1989 erfolgte der Eintrag im Handelsregister. Im April 1989 war der Arbeitsbeginn in einer kleinen Werkstatt an der Rietlistrasse 1 in Neuheim. Schon bald entstand eine positive und enge Zusammenarbeit mit der Benz Holzbau AG und deren Eigentümer Alex Benz. Ein weiterer Schritt in der Firmenentwicklung war die Zusammenlegung der Werkstätten der Zürcher Holzbau AG und der Benz Holzbau AG (1991). Ein grosser und prägender Schritt war der Neubau des Wohn- und Gewerbebaus 1997 in Finstersee. 2007 wurde der Betrieb ergänzt durch eine neue Lager- und Produktionshalle. 2014 kann das 25-Jahr Jubiläum mit diversen Anlässen gefeiert werden. 2016 begann der Neubau "Seehof" mit Wohn-/ Bürogebäude und Lagerhalle, welche Anfang 2017 bezogen werden konnten. 2019 feierte die Zürcher Holzbau AG ihr 30-Jahr-Jubiläum.



Oktober 2020